

Cultura.

EL PRÓXIMO JUEVES 22 DE MAYO, A LAS 19:00 HORAS

Astrónomo José Maza ofrecerá charla gratuita en el Teatro Municipal

Presidente de la Corporación Cultural Ñuble, Pablo Rivera, anunció destacada actividad científica abierta a todo público, organizada conjuntamente con la Corporación Cultural Municipal de Chillán.

La Discusión
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: La Discusión

El reconocido astrónomo chileno y Premio Nacional de Ciencias Exactas, José Maza, llegará a Chillán para presentar la charla “Somos polvo de estrellas”, una instancia gratuita de divulgación científica que invita a reflexionar sobre nuestro origen y lugar en el universo. La actividad se realizará el próximo jueves 22 de mayo, a las 19:00 horas, en la Gran Sala del Teatro Municipal de Chillán.

El anuncio fue realizado por Pablo Rivera, presidente de la Corporación Cultural Ñuble, quien destacó la relevancia de esta iniciativa. “Estamos muy contentos de traer a una figura como José Maza, cuyo trabajo ha acercado la astronomía a miles de personas en Chile. Esta charla es una invitación abierta a toda la comunidad a maravillarse con el cosmos y a comprender que, literalmente, somos parte del universo”, señaló.

En tanto, el director de la Corporación Cultural Ñuble, Oscar Cruz, tuvo palabras de reconocimiento para la colaboración entre instituciones que hizo posible esta actividad. “Quiero agradecer especialmente las gestiones y el compromiso constante de



José Maza, reconocido astrónomo chileno y Premio Nacional de Ciencias Exactas.

la Corporación Cultural Municipal de Chillán, que ha sido un actor fundamental en el fortalecimiento del ecosistema cultural de la ciudad y la región de Ñuble. Su trabajo sostenido permite que actividades de alto valor como esta se realicen en espacios públicos de excelencia, generando acceso equitativo a contenidos culturales y científicos para todos y todas”, agregó.

Oscar Cruz enfatizó que “desde la Corporación Cultural Ñuble, no solo nos interesa acrecentar el acervo cultural de nuestra comunidad, sino

también sembrar la duda crítica, razonada y lógica. Queremos contribuir a formar ciudadanos que se hagan preguntas, que se cuestionen, que piensen activamente sobre los grandes temas que como humanidad nos han acompañado desde siempre: ¿de dónde venimos?, ¿qué somos?, ¿hacia dónde vamos? En ese sentido, la presencia del profesor José Maza en Chillán representa una oportunidad invaluable, porque a través de su mirada científica y cercana nos ayuda a explorar algunas de esas preguntas fundamentales”, reseñó.

José Maza, además de ser uno de los astrónomos más destacados del país, se ha convertido en un verdadero fenómeno de la divulgación científica, llevando sus charlas a diversos rincones de Chile con un estilo cercano y apasionado que ha cautivado tanto a jóvenes como a adultos.

Las entradas son gratuitas y deben retirarse en las boleterías del Teatro Municipal a partir del martes 20 durante la mañana. Igualmente, se recomienda llegar con anticipación para un ingreso más fluido.

“Somos polvos de estrellas”

“Somos polvo de estrellas”, una instancia gratuita de divulgación científica que invita a reflexionar sobre nuestro origen y lugar en el universo. La conferencia es parte de un esfuerzo que busca promover la ciencia, el pensamiento crítico y el acceso a contenidos de alto valor educativo para la ciudadanía.